

■ musique

Le groupe Novi a enregistré son premier single

Il est dans les bacs depuis quelques jours le disque du groupe "Novi". Un single trois titres enregistré dans le calme reposant et ô combien propice à l'inspiration, de Alma Studio, récemment créé tout en haut du village de Tagliu Isulacciu par I Murvini.

C'est l'endroit que le tout nouveau groupe "Novi" a choisi pour finaliser l'enregistrement de ses trois titres : A Pampana, Telosi et Socu. Un choix dicté par une volonté déterminée d'adhérer à la démarche de développement initiée par Jean-François et Alain Bernardini. Le groupe Novi marque ainsi son entrée dans l'espace culturel de la chanson corse. Ils sont nouveaux sans l'être pour avoir déjà baladé leurs voix et instruments sur bon nombre de scènes de spectacle.

Leurs noms en effet ne sont pas inconnus du public : Jean-Charles Papi, Ceccè Lanfranchi, Alain Abad, Bruno Vidal, Gregory Gambarelli, Bernard Ferrari, Laurent Perez... avec aussi la participation de Don Matteu Santini et Stéphane Mangiantini.

Voilà qui fait neuf, mais là n'est pas le véritable sens du nom retenu par le



Le noyau de Novi avec Jean-Charles Papi, Ceccè Lanfranchi, Alain Abad et Gregory Gambarelli : prêt pour une nouvelle aventure musicale. (Photo J.P.)

groupe. Novi, marque la cohésion à un concept innovant. Jean-Charles Papi parle volontiers de cette symbolique de renouveau : « Être "neuf", c'est repartir à zéro pour une nouvelle énumération de valeurs et ces valeurs ne peuvent qu'être celles du cœur ».

Théorie sur laquelle rebondit le poète Ceccè Lanfranchi,

compositeur du titre A pampana : « Nous voulons avant toute chose rester fidèles à nos racines et attachés à notre histoire. Nos acquis traditionnels ne doivent pas être un frein mais un lien avec une certaine modernité. Novi a choisi la voie de la liberté de l'expression musicale ». A Alma Studio, dans un contexte idéal de pro-

ductivité, et sous les directives techniques de Jean-Marc Bidaubayle, le groupe Novi a donné libre cours à cette expression musicale. Le public peut en juger avec la sortie de ce CD trois titres, dont la conception graphique est signée Anne-Lise Bellini. Une production AGFB, à découvrir !

JACQUES PAOLI